

ゆいぐみだより

2024年11月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

一日の寒暖差も大きくなり、日に日に秋が深まってきていますね。外に出ると「おにごっこするひとー！」の掛け声で大人数が集まって、汗をかきながら走り回る元気いっぱいのゆり組さんです。公園にはドングリがたくさん落ちていて、いろいろな形のことを協力して袋に集めたり、葉っぱを使ってバーベキューや動物園ごっこを楽しんだりしています。

11月7日は暦の上では冬が始まる“立冬”です。季節の変わり目、感染症予防をしながら風邪などを引かないように過ごしていきたいです。



～今月のねらい～

- ・友だちと協力し合いながら活動することを楽しむ。
- ・秋から冬に向かっての自然現象や、木の葉の色づきなど自然の変化や変化する不思議さに気づき、興味や関心をもつ。

～秋の遠足～

10月25日に、電車に乗って井草森公園に遠足に行きました。まずは公園内を探検してから、芝生の広場で増やしおにとダックダックグースゲーム。その後遊具へ移動してアスレチックやブランコを楽しみました。「おなかすいたー」「おべんとうたべたい！」の声に少し早目のお弁当タイム♪食べた後にも色おにや遊具でたっぷり遊んで大満足の1日になりました。

お弁当や持ち物のご協力、ありがとうございました。

～お知らせ～

近隣の保育園のお友だちと一緒に遊ぶ「5園交流」を11月から3月にかけて計5回行います。同じ小学校に行くかもしれないお友だちと関わることで、就学への期待に繋がるといいですね。行き先や登園時間などは、掲示でお知らせします。

～今月の予定～

- 1日(金) 避難訓練
- 6日(水) 歯科健診 9:30～
- 7日(木) 身体計測
- 13日(水) ぬまにしトリップ (韓国)
- 15・22日(金) 5園交流
- 29日(金) 発表会総練習
- ※11・25(月) 英語であそぼう

～最近のゆり組ブーム～

←アイドルごっこ。自分で作った衣装を身に着けてお客さんを集めてなっています。



文字への興味が増し、かるたも自分たちだけで楽しめるようになりました。

←帰りの会の後、ピアノカを楽しんでいます。最初は音を鳴らすだけでしたが、楽譜を用意すると見ながら弾いています。

～ハロウィン～

10月31日にハロウィンを行ないました。何日も前から衣装を作って楽しみにしていた子どもたち。当日は、ひまわり組・ちゅうりっぷ組と一緒にグループで「トリックオアトリート！」と言いながら園内を回ってカードにシールをもらい、事務所ではおやつももらいました！小さい子に優しく声を掛けながら練り歩く姿は、さすがゆり組さん！おやつもテーブルをくっつけていつもと違う雰囲気食べて、楽しい一日になりました。



～おねがい～

涼しくなってきましたので、自分たちで調節できるような着替えの準備をお願いいたします。就学に向け、毎日の着替えも自分で汚れや汗のかき具合を見て必要かどうかを判断するようにしていきます。

散歩用上着は、自分で着脱しやすい、フードがなく動きやすいものをご用意下さい。クラス前にカゴを置きますので、そちらに入れて下さい。